

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan pengaruh religiusitas terhadap minat menabung pada bank syariah indonesia kantor cabang Tanjung, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Menabung pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Tanjung. Dilihat dari hasil perhitungan Uji t dihasilkan nilai  $t_{hitung}$  6,977 > dari  $t_{tabel}$  yaitu 1.984 dan nilai signifikan 0,001 < dari 0,05, maka dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Maka dari itu, hipotesis penelitian yang menyatakan “terdapat pengaruh secara signifikan antara Religiusitas terhadap Minat Menabung pada Bank Syariah Indonesia kantor cabang Tanjung” terbukti kebenarannya atau diterima. Berdasarkan penelitian memakai uji koefisien determinasi menghasilkan bahwa penerapan Religiusitas terhadap Minat Menabung adalah sebesar 33,2%, angka ini menunjukkan bahwa sebesar 33,2% Minat Menabung yang terjadi dipengaruhi oleh Religiusitas, dan sisanya 66,8% dipengaruhi oleh faktor lainnya.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil kesimpulan yang telah dilakukan, maka penulis akan menyampaikan saran-saran yang dapat memberikan mamfaat pada pihak lain yang berkaitan atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan sebagai berikut:

### **1. Bagi Bank Syariah**

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa Religiusitas berpengaruh terhadap Minat Menabung pada Bank Syariah Kantor Cabang Tanjung, oleh karena itu dalam menerapkan prinsip syariah bank juga harus mengetahui pangsa pasar dalam masyarakat, tetapi juga mematuhi syariat islam. Oleh sebab itu Bank Syariah diharapkan menanamkan nilai keagamaan, keamanan, layanan, dan menyediakan kepada masyarakat dengan adanya produk memakai akad dalam menjalankan transaksi memakai lembaga berbasis syariah. Perbankan syariah diharapkan juga untuk menjaga Kepercayaan dan Konsistensi Loyalitasnya terhadap nasabah.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya dapat melanjutkan penelitian dengan menggunakan variabel yang mungkin lebih memengaruhi variabel Minat Menabung pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Tanjung, sehingga dapat teridentifikasi variabel yang lebih luas dan juga lebih beragam.